

NOTICIAS DE ACCIÓN CLIMÁTICA

Julio 2024

#### Carte del Presidente

#### Saludos.

El mercado voluntario de carbono (MVC) ofrece un potencial increíble para la reducción de emisiones y la inversión climática positiva a través de créditos de carbono, con proyectos ubicados en todo el mundo, en muchos sectores no regulados - desde soluciones climáticas naturales en bosques y tierras de cultivo hasta soluciones climáticas industriales en plantas de ácido adípico y ácido nítrico. La carga de discernir cuáles son los créditos de alta calidad entre esta amplia variedad de opciones ha recaído en el comprador, aunque los participantes en el mercado ofrecen importantes guías, como los registros que facilitan información sobre los rigurosos estándares de los protocolos, los promotores de proyectos que informan sobre la ejecución de los mismos y los cálculos o mediciones de las emisiones, y los organismos de verificación que ofrecen una revisión y garantía independientes de las actividades de los proyectos y la reducción de emisiones.

Aunque se confía en el programa de alta calidad de la Reserva por su transparencia, estándares rigurosos, participación de múltiples partes interesadas y salvaguardas sociales y ambientales, no todos los compradores de créditos de carbono conocen bien el mercado o disponen del tiempo y los recursos necesarios para llevar a cabo la debida diligencia. Los Principios Fundamentales del Carbono (CCP, por sus siglas en inglés) del ICVCM evalúan

tanto los registros como los protocolos para proporcionar a los compradores la confianza de que sus inversiones en créditos etiquetados como CCP están financiando proyectos que tienen un impacto genuino. Al establecer un punto de referencia mundial para los créditos de carbono de alta integridad, la etiqueta CCP crea integridad en el mercado y ayuda a los compradores a distinguir la alta calidad, lo que conducirá a un mayor uso de los créditos, escalando el mercado y acelerando la inversión en reducción y eliminación de emisiones. El programa de alta calidad de la Reserva ha sido reconocido como aprobado para CCP y tres tipos de protocolo de la Reserva han sido igualmente aprobados por la ICVCM hasta la fecha; esperamos con interés futuras evaluaciones de nuestro trabajo de alta calidad.

Saludos cordiales,

Craig Ebert

Presidente

#### Programa de Compensación de la Reserva

## Etiqueta CCP del ICVCM otorgada a tres protocolos de la Reserva

Tres protocolos de la Reserva fueron aprobados bajo los Principios

Fundamentales del Carbono del ICVCM: <u>Protocolo de Rellenos Sanitarios de</u>

<u>los E.E. U.U</u> v6.0, <u>Protocolo de ODS de los E.E. U.U.</u> v1.0 and v2.0, and

<u>Protocolo de ODS bajo el Artículo 5</u> v1.0 and v2.0.

"Establecer un punto de referencia mundialmente respetado y utilizado para la alta integridad en el MVC es una tarea hercúlea, pero ésta también presenta una oportunidad hercúlea. El Consejo de Integridad ha abordado el reto con decisión y, con los primeros créditos aprobados para CCP ya disponibles, esperamos encontrarnos rápidamente en el camino hacia un mercado con una transparencia, una calidad y un rigor más coherentes, lo que a su vez estimulará más políticas de apoyo e inversiones financieras para hacer frente a la crisis climática. Esperamos que esta decisión sea la primera de muchas que

reconozcan la gran calidad del trabajo realizado por la Reserva de Acción por el Clima". - Craig Ebert, Presidente. Leer el comunicado de prensa

Acompáñennos en el webinar: Empoderamiento de la Acción Climática mediante el Biochar: perspectivas del Protocolo de Biochar para E.E. U.U y Canadá V1.0

El Protocolo de Biochar para E.E. U.U y Canada de la Reserva apoya la conversión de biomasa desechada en biochar, promoviendo el almacenamiento de carbono en el largo plazo junto con significativas reducciones de GEI.

Acompáñenos en este webinar que presenta a Jon Remucal, Director de Soluciones basadas en la Naturaleza y Marissa Spence, Gerente de Bosques, para aprender acerca de cuantificación, monitoreo y verificación de los beneficions climáticos del biochar; descubra las herramientas desarrolladas por la Reserva; y explore las oportunidades para participar en nuestro programa.

Empoderamiento de la Acción Climática mediane el Biochar: Perspectivas
 del Protcolo de Biochar para los E.E. U.U y Canadá V1.0 - Agosto 13

## Conoce al biochar - ¡La superestrella climática!



El biochar es el producto de calentar biomasa (material de origen biológico) a altas temperaturas en un entorno con oxígeno limitado. Este material densificado en carbono puede almacenar carbono fuera de la atmósfera durante siglos, si no es que milenios. Bajo el Protocolo de

Biochar de la Reserva de los Estados Unidos y Canadá, un proyecto de biochar puede obtener créditos de carbono si cumple los estrictos criterios de adquisición, producción y aplicación que garanticen el almacenamiento de carbono a largo plazo. Consulte nuestra infografía sobre biochar

## Participe en las próximas capacitaciones de verificación

La Reserva ha programado las siguientes capacitaciones de verificación, éstas

son cursos obligatorios para aquellos Verificadores Líderes que deseen realizar la verificación de este tipo de proyectos. Para recibir la certificación como Verificador Líder para cada tipo de proyecto, deberá aprobar el examen de cada curso.

- <u>Capacitación General sobre Verificación</u> (Español) Julio 10
- <u>Capacitación sobre Verificación Forestal para México</u> (Español) Julio 24 25
- <u>Capacitación sobre Verificación Forestal para Panamá</u> (Español) Agosto
   6-7

# Modelos validados para usarse bajo el Protocolo de Enriquecimiento de Suelos

En el marco del Protocolo de enriquecimiento del suelo, los cálculos de las emisiones se basan en modelos biogeoquímicos validados que simulan los cambios en los GEI para la acreditación. Los modelos validados para el SEP se publican en línea junto con una tabla resumen (véase la columna Resumen del Modelo de la Reserva) en la que se describen los ámbitos del proyecto aprobados (regiones de recursos de la tierra, cambio de prácticas, grupo funcional de cultivos) por fuentes de emisión (COS, N2O, CH4). Si tiene preguntas sobre la aplicabilidad de los modelos, póngase en contacto directamente con los creadores de los mismos.

# Vote por la Reserva en el Ranking de Mercados Voluntarios de Carbono 2024 de Environmental Finance



¡Emite tu voto en el 15º Rangking Anual de
Mercados Voluntarios de Carbono de
Environmental Finance. Por favor considera votar
por la Reserva en las categorías de Mejor
Programa de Acreditación de GEI y Mejor
Proveedor de Registro! Da click aquí para
completar la encuesta antes del 26 de julio de

## ¡Pregúntanos lo que sea sobre créditos de compensación!



¿Tienes preguntas sobre las compensaciones o los mercados de carbono? Nuestro personal experto quiere abordar los mitos, malentendidos e impresiones confusas con hechos y lecciones aprendidas en más de 20 años de experiencia. Envía tus preguntas a <a href="mailto:newsletter@climateactionreserve.org">newsletter@climateactionreserve.org</a> y las

responderemos aquí y en nuestro sitio web.

#### Desarrollo de Protocolos

## Participe en el proceso de la Reserva de desarrollo de protocolos con múltiples partes interesadas



La Reserva está trabajando para expandirse a nuevos sectores y jurisdicciones. Agradecemos su participación y sus comentarios durante el proceso de desarrollo de protocolos. Conozca nuestros esfuerzos actuales de desarrollo de

protocolos, incluidos los nuevos avisos de reuniones de grupos de trabajo, grabaciones, presentaciones y notas:

- Protocolo de Ganadería para Argentina v1.0
- Procotolo de Enriquecimiento de Suelos v2.0

### Proyectos registrados recientemente

## Proyectos recientemente registrados en la Reserva

Los proyectos en la Reserva de Acción Climática adquieren el estatus de "registrado" tras completar exitosamente una verificación realizada por un organismo de verificación independiente y acreditado.

ClimeCo ODS Destruction 36
Ubicación: East Liverpool, Ohio

ROCs emitidos: 45,265

Ver reportes públicos

## Empleo

# ¡Estamos contratando!



Estamos contratando a un Asociado. Para mayor información sobre los puestos y cómo postularse, por favor visite la página de empleo de la Reserva.

#### Calendario de la Reserva

Calendario de la Reserva	
Jul 9	Reunión 4 del Grupo de Trabajo del Protocolo de Enriquecimiento de Suelos
Jul 10	Capacitación General de Verificación (Español)
Jul 24-25	Capacitación de Verificación del Protocolo Forestal para México (Español)
Ago 6-7	Capacitación de Verificación del Protocolo Forestal para México (Español)
Ago 13	Empoderamiento de la Acción Climática mediante el Biochar: Perspectivas del Protocolo de Biochar para E.E. U.U. y Canadá V1.0
Sep 17-18	Net Zero Conference presentada por Verdical Group (use el código NZMP15 para un 15% de descuento)
Próximo	Próximas Fechas para la Capacitación de Verificación
Próximo	Próximas Fechas para la Capacitación de Climate Forward
En curso	Programe un Examen de Recerfiticación como Verificador Líder
En curso	Programe una repetición del Examen de la Capacitación de Verificación
En curso	Programe un Examen de Recertificación en Confirmación General de Climate Forward

#### Rincón de la trivia



El Protocolo de Biochar para E.E. U.U. y Canadá de la Reserva provee guías para la contabilidad de reducción de emisiones de GEI y remociones de carbono asociadas con la producción y aplicación de biochar (biocarbono).

Bajo el protocolo, el biochar deberá aplicarse en un uso durable para que provea de una captura de carbono a largo plazo. ¿Cuál es un ejemplo de aplicación de biochar aceptable?

Por favor envíe sus respuestas a: newsletter@climateactionreserve.org. ¡Una respuesta será elegida al azar para ganar un premio con la imagen de la Reserva!

### ACERCA DE LA RESERVA DE ACCIÓN CLIMÁTICA

La Reserva de Acción Climática es el registro de compensaciones más confiable, eficiente y experimentado para los mercados de carbono a nivel mundial. Como pionera en la cuantificación de carbono, la Reserva promueve e incentiva la reducción de emisiones de gases de efecto invernadero (GHG) mediante políticas y soluciones confiables basadas en el mercado. Como un registro de compensaciones de alta calidad para el mercado voluntario de carbono, establece estándares rigurosos que involucran a grupos de trabajo conformados por partes interesadas multisectoriales así como el involucramiento local y emite créditos de carbono en un sistema transparente y disponible públicamente. La organización también apoya a los mercados de cumplimiento en California, Washington e internacionalmente. La Reserva es una organización ambiental sin fines de lucro con sede central en Los Ángeles, California con personal establecido en todo el mundo. Para mayor información, por favor visite <a href="https://www.climateactionreserve.org">www.climateactionreserve.org</a>. La Reserva es un proveedor igualdad de oportunidades.

news@climateactionreserve.org

APOYE NUESTRO TRABAJO







Climate Action Reserve | 600 Wilshire Blvd. Ste 202 | Los Angeles, CA 90017 US

<u>Unsubscribe</u> | <u>Update Profile</u> | <u>Constant Contact Data Notice</u>